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[814] ブルーアイズさんお疲れ様です！！  2008年6月26日 21時15分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
ブルーアイズさん、国士無双の偉そうな意見に耳を傾けて頂き有難うございます。 
実は国士無双の職場では、過労で健常者の方が欠勤しました。 
又、ある健常者の方は、肩の神経がやられて、毎日、病院に行き、痛み止めの注射を
打ちながら遅刻して出勤してます。 
そのような職場で働いているので、国士無双も考え方が、働き過ぎの社会に飲み込ま
れてしまっているのかもしれません。 
少し、頭を冷やさないと・・・ 
 
ブルーアイズさんは、三丁目で一生懸命、就労支援移行コースのプログラムこなし、
明日は合同面接会ですから、大変な忙しさだと思います。お疲れ様です！！ 
どうか、一踏ん張りして、良きご見学して来て下さい！！ 
国士無双も明日乗り切れば明後日は公休日なので、何とか乗り切ります！！ 
 
 
 

[813] 今日もがんばりました  2008年6月26日 19時58分

ブルーアイズ さん  e-mail 
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こんばんは。ブルーアイズです。 
 
国士無双さん、ご意見ありがとうございます。 
ブルーアイズのほうが年上とはいえ仕事の面では国士無双さんのほうが大先輩で
す。 
働いてお金をもらうということは楽なものではありませんよね。 
良いご忠告胸に刻んでおきます。 
 
ところで今日もブルーアイズはがんばりました。 
午前中は就労移行の作業、午後は引き続き１時間ほど作業をしそのあとパソコン教
室。 
終わった後は５時まで残業とわれながら良くやったと思います。 
一般就労している方からするとそんなたいしたことはありませんが 
ブルーアイズはこれで精一杯です。 
 
明日は就労移行支援コースでは障害者合同面接会に見学にいってきます。 
はじめていくのですがたぶん会場の熱気にタジタジとなりそうです。 
 
興味の惹かれることなどがありましたら書き込みたいと思います。 
 
それでは明日がんばれば週末でゆっくりできます。 
みなさん良い花の金曜日を。ではでは。

[812] Ｏ違いと・・・・  2008年6月25日 21時17分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
ブルーアイズさん、三丁目での作業、大変そうですね。 
今日はどのくらいかかりましたか？ 
ところで、国士無双が某メンバーさんから教えてもらったＯさんは、元銀杏の職員さん
ではなく、セカンドのメンバーさんだったとはとんだ、Ｏ違いですねm(__)m 
 
又、ブルーアイズさん、国士無双のことを気遣って下さいますが、今の職場は確かに
大変な忙しさですが、怒鳴られたり、いじめを受けたりすることがないので、酷使無双
時代に比べれば、精神的には楽です。 
ただ、職に就くなら、心得ていて頂きたい問題ですが、労働をして、お金を貰うというこ
とは、楽な物など無いというが、国士無双の考えです。 
銀杏の作業でも、工賃を貰っているわけですから、楽な訳がありません。 
金額の差があるかもしれませんが、どんなことでも、誠意を持って臨むべきだと国士
無双は思います。 
相変わらず、偉そうで済みません・・・・ 
 

[811] 新入荷製品  2008年6月25日 14時50分

漢方中華 さん  e-mail info@kanpoucn.com 
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Supra PE 早漏のキラー 
用いて徹底的に射精する機能の障害(早漏)を治療します。効果的に長期にわたり自
慰する引き起こす感染のため治療して、前立腺炎のようです、尿道炎など。あなたに
高い精神を克服するように助けるのは緊迫(緊張)して、平静を保ちます。栄養の性腺
と人体の各器官、体制を強めて血圧を調節します、免疫力を高めます、心臓の機能を
強化します。 
 
Supra VX インポテンツのキラー 
Ultra Herba Group独特な民間薬の調合指図書は血液の逆流を増加することができ
て、人体の貯蔵の男性ホルモンを釈放して、体の天然のホルモンの製造をアクティブ
にして、提供性動力とペニスは必ずしなければならない血液が勃起して、ペニスの血
液の容量を増加して、勃起するのがかたくて長い間続くことを使用します。 
 
男宝カブセル 
生産メーカーは男宝カブセルでは最も有名な天津力生製薬で実績と安心感はトップク
ラス。日本で発売されいてるナンパオも同社が製造しているようです。 
中国古来からある漢方系強壮剤だけに即効性は望めませんが毎日の服用で地力を
つけます。疲労感を感じる方などビタミン剤代わりにもおすすめ。 
 
培根カプセル(バイネ) 
培根カプセルは陰茎海綿体の弛緩反応を増強し，陰茎勃起を誘発し増強します。 
 
神の蟻王 
神の蟻王の成分は100％天然生薬ですので、副作用がなく、危険性がなく、そのなか
に栄養補給成分もあり、長く使用すると体質の増強作用があります。それは漢方精力
剤の多面性の特徴でもあります。

[810] ブルーアイズも疲れました  2008年6月24日 19時27分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
国士無双さん、お仕事本当に大変そうですね。 
どうも国士無双さんは大変なお仕事についてしまうのか 
あるいは仕事というのはどんなものでも大変なのか・・・？ 
 
就労移行の新しい仕事ですが本当に大変で終わったあとはうちでぐったりです。 
ついこの間まで銀杏にいたＯ職員さんが手伝ってくださっているというのは 
ちょうど伝言ゲームのような感じでちょっと違って伝わってしまったようで 
おそらく同じ名前の前セカンドにいたメンバーさんのことだと思います。 
 
合同面接会もみんなエリのついた服でスラックスといういでたちになりそうです。 
 
ブルーアイズは今日も疲れました。 
明日はお昼には印刷作業も終わってほしいものです。 
しかしおそらく３時くらいまでありそうな・・・ 
 
それではブルーアイズ、つかの間の休憩に入ります。ではでは。 
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[809] 最近、疲れます・・・・  2008年6月24日 17時4分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
 最近、全くGoogleアラートのメール配信が無いのでネット情報無く、書き込むこともな
く、掲示板覗いてばかりです。 
 ところで、最近、国士無双の職場では、健常者の方が故障し、その代役で、国士無
双が仕事してます。 
 ある程度信用されているいる証拠だと思い前向きに仕事してますが、やはり、その
方がしていた仕事は完全に健常者の方がしている仕事で、以前に比べ、かなり疲れ
ます・・・ 
 今日も１２時まで疲れて寝てました（トホホ・・・） 
 ３月からずっと凄まじい忙しさで、国士無双も最近仕事に行くのが少し憂鬱になって
しまいました。レオンさんの書き込みではないですが、「休暇」でも欲しいものです。 
 
 話は変わりますが、銀杏の就労支援移行コースの方々も新しい仕事していらっしゃ
るようで、大変そうですが、どんな感じでしょうか？ 
 昨日、某メンバーさんとメールしたところ、銀杏をお辞めになったＯ職員さんがお手
伝いに来て下さっていらっしゃるようですが、心強いと思います。 
 今週の金曜日は国士無双が採用された障害者合同面接会の見学だと思いますが、
皆さんスーツで見学に行かれるのでしょうか？ 
 大変な熱気だと思いますが、気後れすことなく見学してきてください！！ 
 ではでは、明日から又、仕事ですが、余り気張らずこなしていきたいと思います。 
 
 
 

[807] 「休暇」という映画  2008年6月23日 23時56分

レオン さん  e-mail 

 「休暇」という映画を観ました。映画は、月曜日（２００８年６月２３日）に、銀杏企画が
終わってから、観に行きました。「内容のないアメリカ映画」よりも、「「休暇」のような映
画」の方が私は好きです。鳩山（日本人多数派？）は「死神」そのものだ、と私は思い
ます。

[806] ［８０４］の訂正  2008年6月23日 23時32分

レオン さん  e-mail 

 ［８０４］（運賃割引制度の話）。下から２行目。「『しんぶん赤旗』２００８年６月６日（金
曜日）」を「２００８年６月６日（金曜日）の『しんぶん赤旗』」に訂正します。

[805] ”お詫び”  2008年6月23日 19時12分
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パスワード  削除番号    

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 
 今晩は。三八です。 
 ブルーアイズさんのご好意や第４回夕食会に参加される方々には誠に申し訳有りま
せんが、家庭の都合により、今回の夕食会は参加出来なくなりました。これ以上は申
し上げられません。判り切った事ですが、色々な方々がご覧になっているからです。 
 勿論、Ｋ職員さんには不参加の旨を送信致しました。言い訳をして見苦しいですが、
色々と処理しなければならない事が有り、送信から大分遅れて投稿しました。<m(__)
m> 
 最後に、皆様のご健勝と益々のご発展を願ってやみません。 
 
 

[804] 運賃割引制度の話  2008年6月21日 21時7分

レオン さん  e-mail 

 以下に、インターネットの福祉情報を紹介します。 
 
 ―精神障害者も適用を 運賃割引制度で高橋議員 
 
 日本共産党の高橋千鶴子議員は四日の衆院厚生労働委員会で、精神障害者への
対応が遅れている問題を取り上げました。 
 
 精神障害は、二〇〇五年の障害者自立支援法によって、身体障害、知的障害ととも
に制度的に一元化されました。にもかかわらず、身体障害や知的障害には交通機関
の運賃割引制度が普及している一方、精神障害は一部にとどまっています。 
 
 高橋氏が「身体、知的と同じ扱いにすべきだ」と求めたのに対し、国土交通省の北村
隆志総合政策局次長は、割引は各事業者の自主的判断とし、「関係者の理解と協力
を求めていく｣と答弁しました｡ 
 
 高橋氏は、宮城県で県当局やバス事業者に繰り返し要望している当事者の取り組
みを紹介し、国交省と厚労省が互いに責任をあいまいにしないよう迫りました。 
 
 舛添要一厚労相は、「三障害は同じ取り扱いをすべきだ。国交相をはじめ関係閣僚
と議論して制度全体として前に進めたい」と表明しました。― 
 
 『しんぶん赤旗』２００８年６月６日（金曜日）から引用しました。精神障がい者にも運
賃割引制度が適用されるようになるのでしょうか。 
 

 まえのぺーじ 

814 記事削除
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